

Yulimar, Orta y Fluminense, lo mejor de Latinoamérica en 2023



La Habana, 22 dic (PL) La venezolana Yulimar Rojas, el cubano Luis Orta y el equipo brasileño Fluminense resultaron elegidos hoy los mejores de Latinoamérica y el Caribe en 2023 en la encuesta deportiva anual de la agencia Prensa Latina.

Rojas mereció el premio de mejor deportista femenina tras sumar 35 votos, incluidos los emitidos por los últimos medios que enviaron sus elegidos: el portal colombiano Notipacocol y la prestigiosa emisora CMHW, conocida como la reina radial del Centro, por su localización en la ciudad de Santa Clara, capital de la central provincia cubana de Villa Clara.

La recordista mundial y monarca del orbe en triple salto concluyó con amplia ventaja sobre sus seguidoras, la canoísta cubana Yarisleidis Cirilo (siete votos), la velocista dominicana Marileidy Paulino

(cuatro) y la marchista peruana Kimberly García (tres), mientras otras siete deportistas recibieron al menos una mención.

Por su parte Orta, luchador del estilo grecorromano, titular universal, centrocaribeño y panamericano en el año que concluye, recibió la preferencia de 36 medios, inalcanzable para el pelotero venezolano Ronald Acuña (siete) y el astro argentino del fútbol Leo Messi (tres), en un listado que incluyó a otras 12 figuras con al menos un voto.

Orta sumó este reconocimiento a su elección como mejor atleta del año en Cuba y al premio de luchador grecorromano más destacado del planeta en 2023, mientras la triplista venezolana resultó además encumbrada por World Athletics como la mejor del mundo en el área de modalidades de campo (saltos y lanzamientos).

Fluminense resultó el mejor equipo del año en la región latinoamericana caribeña tras sumar 30 votos, el triple de los conseguidos por la selección de fútbol de Argentina (10), en una relación donde otras 12 selecciones de varios deportes también fueron reconocidas por al menos uno de los 57 medios participantes.

Los máximos ganadores históricos hasta el momento son el velocista jamaicano Usain Bolt entre los hombres, en tanto entre las mujeres la venezolana Rojas igualó con la también triplista colombiana Caterine Ibargüen.

Bolt, vigente recordista mundial de 100 (9.58 segundos) y 200 metros planos (19.19), triunfó en seis ocasiones en esta encuesta (2008, 2009, 2012, 2013, 2015, 2016), en tanto Ibargüen sumó cinco (2011, 2014, 2015, 2016, 2018), alcanzada ahora por Rojas, ganadora en las ediciones de 2017, 2019, 2021, 2022 y 2023.

Por colectivos, el equipo de fútbol de Argentina es el máximo ganador de entorchados con seis (1986, 1990, 2001, 2008, 2014 y 2022).

El tradicional sondeo de Prensa Latina comenzó a realizarse en 1964, edición ganada por el subcampeón olímpico de Tokio en 100 metros planos, el cubano Enrique Figuerola, y a partir de 1980 se decidió incluir la categoría de Mejor Equipo del Año. Desde 1988 comenzaron a elegirse por separado a hombres y mujeres.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/342840-yulimar-orta-y-fluminense-lo-mejor-de-latinoamerica-en-2023>



Radio Habana Cuba